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２学期もよろしくお願いします 
大人にとっては３連休，子供たちにとっては４連休となった秋休み，いかがお過ごし

だったでしょうか。個人的な話になりますが，私は石巻に住んでいる孫に会いに行った

り，蔵王町へ出かけたりしました。蔵王町でたまたま通り掛けに，「里芋まつり」とい

うのが開催されていたので寄ってみました。「いものこ汁」を販売していたので，購入

して食べました。里芋がたくさん入っていておいしくいただきました。里芋や新米の販

売なども行っていました。遠刈田辺りでは，山が少し色づいていました。来週くらいだ

と鳴子の紅葉も見ごろになってくるのかなと思います。 

前号でお知らせしたとおり，連休初日の８日は十三夜でし

た。きれいな月を愛でることができましたね。皆さんもご覧に

なったでしょうか。いろいろと秋を感じることができた秋休み

でした。子供たちの事故等の報告がなく，うれしく思っていま

す。子供たちの見守り，ありがとうございました。 

さて，今日から２学期が始まります。今日は昨年の１１月以

来のこととなりましたが，体育館に全員が集まって始業式を行

いました。対面で子供たちと向き合えることはとてもありがた

いことだと感じます。今年度初めて体育館に集まりましたので，

次のように内容を極力短くして子供たちに話しました。 

 こうして，体育館にみんなが集まることはうれしいね。 

今日から２学期が始まります。２学期の前半は，３年ぶりの学芸会，持久走記録会，

６年生は修学旅行があります。 

１年の後半戦である２学期は，今の学年のまとめに向かって力を発揮するときで

す。次の学年に向かって十分力を蓄えるときでもあります。 

 ぬまっこのいいところ， 

○ あきらめずに最後まで頑張ることができること。 

○ 声を掛け合って協力して活動できること。です。 

いいところをさらに伸ばして，ぬまっこの目標に向かって頑張りましょう！ 

ぬまっこの目標は，担任の先生と，改めて確認してください。 

校長の話の後に，１年２組鈴木帆乃さん，３年１組佐藤希乃羽さん，５年１組の浅野

颯太さんが「２学期に頑張りたいこと」を発表しました。内容は学校だよりをご覧くだ

さい。校内テレビ放送とは違い，全校児童を前にするのですから，かなり緊張したと思

います。それでも３人とも堂々と発表してくれました。すばらしい！ 

式終了後に，スポーツや学習で頑張った子供たちの表彰も行いました。おめでとう！ 

今月末には，３年ぶりに学芸会を開催します。今日も各学年の演技の練習が行われて

います。コロナ禍で新しい形での学芸会になると思います。子供たちは，みんなに笑顔

を届けようと頑張っていますので，励ましの言葉を掛けてあげてください。 

実際の写真です。 

きれいに撮影 

できました。 


